

PARA LOS FAMILIARES Y AMIGOS:

Los Presos Políticos nos dirigimos a nuestros familiares y amigos, en un momento muy doloroso para nosotros, cuando nuestras madres y hermanos deben abandonar sus hogares y arriesgar su salud para obtener una respuesta del Gobierno acerca de las medidas tomadas contra nosotros y la campaña de prensa desatada para justificar cualquier atentado contra la vida y los Derechos Humanos de los prisioneros.

Emocionados y agradecidos debemos señalar nuestro total acuerdo con vuestra acción. Ella ha hecho posible que el Gobierno reconozca que existía un acuerdo para el trato a los Presos Políticos y que su ruptura se debería a las diferentes circunstancias por las que atravesaría el país.

Por supuesto, esto no es suficiente: es necesario que el Gobierno explique cuales son los cambios en la situación de nuestra Patria que justifiquen la represión, las amenazas y el traslado de chilenos lejos de sus hogares y familias. Es preciso que se corrijan estas arbitrariedades y que el Gobierno se comprometa a tratarnos de acuerdo a nuestra condición y derecho

-Esta quizás no sea una lucha simple ni breve, conocemos las actitudes de este Gobierno, pero es una lucha justa. Más aún es una lucha necesaria y esa convicción puede sostenernos y guiarnos.

-Cada día son más los sectores que se suman a la lucha contra el hambre y la opresión y mayor la violencia con que el régimen militar responde a las justas reivindicaciones del pueblo. Nuestra acción señala el único camino posible para la defensa de la vida y los derechos de los chilenos, la movilización activa y la solidaridad de todos los que aspiramos a un Chile con justicia y libertad.

Reciban un saludo cariñoso y combativo.

¡SOLO LA LUCHA NOS HARA LIBRES!

PRESOS POLITICOS DE CHILE

CARTA ABIERTA DE LOS PRESOS POLITICOS A SUS FAMILIARES Y AMIGOS.
QUE CIRCULE

Santiago, Febrero 16 de 1981

